

LOCAL | Política

El PSOE de Priego renueva su ejecutiva con el reto de recuperar la Alcaldía en los comicios municipales de 2027

Carmen Ávalos como presidenta y Juan Almendros como secretario general, lideran el nuevo organigrama de la asamblea local socialista.

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 14 de mayo de 2025 - 16:12



Una vez finalizado el período congresual, el PSOE de Priego ha elegido la nueva ejecutiva local, encabezada por Carmen Ávalos Muñoz como presidenta y Juan Antonio Almendros González como secretario general.

Así lo anunciaba ayer el flamante máximo responsable de los socialistas prieguenses en una comparecencia ante los medios en la que estuvo acompañado por el nuevo secretario de Política Municipal, Antonio Caballero, y el responsable de la secretaría de Organización, Comunicación y Redes Sociales, Antonio

Carrillo.

Nueva ejecutiva que como ponía de manifiesto Almendros, fue aprobada por la mayoría de los asistentes a la asamblea, y cuyo principal objetivo, "es poner al POSE donde le corresponde, que es la gobernabilidad de Priego y aldeas".

Para conseguir dicho objetivo, el secretario general del PSOE prieguense adelantaba que se basarán en tres pilares, siendo el primer de ellos la búsqueda de un candidato-a para las próximas elecciones municipales, "que sea capaz de atraer, convencer e ilusionar de nuevo para que nuestros votantes confíen en nosotros". Candidato que según Almendros, "tendrá la absoluta libertad de elegir a los compañeros que integrarán su lista".

Otro de los objetivo de la nueva ejecutiva socialista es mantener el denominado Grupo Estratégico 2027, en el que según Almendros, "estamos desarrollando un programa económico, ya que creemos que lo más importante que está ocurriendo en Priego es la falta de desarrollo industrial, comercial y trabajo para los jóvenes".

El tercero de los pilares en los que basará su proyecto la ejecutiva socialistas es el apoyo al grupo municipal, "para que desarrollen una oposición lo suficientemente pública y podamos descargar a nuestros concejales del trabajo de calle y se encarguen de llevar la preparación de los plenos para sacar a la luz la política de

rodillo que se está llevando a cabo por el PP".

Por su parte, Antonio Caballero, reconocía que otro de los objetivos de la nueva ejecutiva socialista, "es abrir el partido a los simpatizantes y a mucha militancia que está alejada, buscando para ello canales de participación, ya que como reconocía, "ahora mismo nadie sobra y todo el mundo es necesario", poniendo como ejemplo el grupo estratégico creado, "integrado por simpatizantes que participan desde diversos ámbitos, y sin ser militantes tienen ganas y necesidad de aportar".

Junto a los ya citados, la nueva ejecutiva del PSOE prieguense la integran Rosa López Expósito como vicesecretaria general; Carmen Ruiz Barrientos que asume la secretaría de Cultura; Francisco Pulido Pulido (secretaría de Aldeas); Jesús Molina Pedrajas (secretaría de Educación); Cristina Merino Cruces (secretaría de Mujer, Salud y Bienestar Social); María del Carmen González Burgos (secretaría de Barrios); y Miguel Ángel Palomar Sánchez (secretaría de Política Territorial).

De esta manera el PSOE de Priego inicia una nueva etapa con una renovada ejecutiva y el objetivo ya fijado en los comicios municipales de mayo de 2027.